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Прием избирателей 

 

     В сентябре 2011 года депутат районного Совета Светлана Чмулева провела прием 

избирателей в Новотаманском, Вышестеблиевском и Сенном сельских поселениях.  

    Первая встреча состоялась с жителями Новотаманского сельского поселения. За 

помощью обратились работники социальной сферы. Среди них заведующая детским 

садом № 30 пос. Прогресс Анна Николаевна Максименко. В этом дошкольном 

учреждении требует замены электропроводка. Старший воспитатель детского сада № 

32 пос. Веселовка Ольга Романовна Кузьменко обратилась с просьбой помочь в 

решении проблемы по обустройству пожарных выходов и замены окон в здании. Елена 

Сергеевна Дзюбник заведующая Домом культуры пос. Прогресс попросила помочь в 

приобретении музыкальной аппаратуры, для проведения мероприятий в поселке. 

Вопрос решен положительно, до конца года аппаратура будет закуплена.  

    Во время приема были обращения и по личным вопросам, в том числе о 

предоставлении социального жилья, о выделении земельного участка многодетным 

семьям. В день приема депутат с главой поселения Вячеславом Викторовичем 

побывали на ФАПе «Черноморский», где идет ремонт.  

    В Вышестеблиевском сельском поселении на приеме был озвучен один из важных 

вопросов – установка ограждений на центральной улице возле школы и детского сада. 

На указанном участке интенсивное движение транспорта. Кроме того, станице 

необходимо строительство объездной дороги. Обращения жителей касались вопросов 

газификации домовладений, оплаты за газ, ремонта детского сада в пос. Виноградный.  

Со своими проблемами на прием пришли жители пос. Приморский Сенного сельского 

поселения. Делегация работников Дома культуры попросила решить вопрос 

приобретения музыкальной аппаратуры для проведения мероприятий и праздников. 

Также необходимо решить вопрос с отоплением здания, освещением внутреннего двора 

Дома культуры. Рассмотрены обращения по вопросам, касающимся строительства 

септика на территории многоквартирного дома, оформления земельного участка, 

освещения улиц поселка.  

         Все вопросы, прозвучавшие на приемах, обсуждены с главами сельских 



поселений. По многим вопросам «местного уровня» решения были приняты на месте. 

Обращения, требующие финансирования депутат включила в свой план работы. 

 

 

 
  

О страшной войне глазами свидетелей – встреча с ветеранами 

  

   За круглым столом, в дружеской атмосфере проходила встреча с ветеранами Великой 

Отечественной войны, тружениками тыла, малолетними узниками в Совете ветеранов 

Темрюкского района. Участники встречи рассказывали свои воспоминания о тех 

страшных и суровых годах жизни, которые им пришлось пережить. Со слезами на 

глазах рассказывала о событиях военных лет Галина Борисовна Брагина: «Приходилось 

работать в тылу по 20 часов в сутки: работали с раннего утра, тяжелее всего было 

бороться с голодом. Война навсегда отпечаталась в памяти – будто это было вчера». 

Воспоминания каждого ветерана переплетались между собой. 

Потому что война была одна, и цель одна – ради которой каждый готов был умереть – 

ради Победы. Под настроение воспоминаний пели песни военных лет. С Днем 

освобождения Таманского полуострова от немецко-фашистских захватчиков 

поздравила ветеранов депутат Светлана Чмулева: «9 октября – особый день для 

жителей Тамани. Вашими тяжелейшими усилиями, беззаветной любовью к родной 

земле, бесстрашием и самоотверженностью Тамань была освобождена от захватчиков. 

Вы гордо выстояли военные годы и с честью пережили послевоенные годы. Здоровья 

вам и долголетия, мир вашим семьям».      



  

  

 

 

 

  

Участие в семинаре-практикуме  

  

   Депутат Совета муниципального образования Темрюкский район Светлана Чмулева 

приняла участие в семинаре-практикуме повышения профессионального уровня для 

председателей и заместителей председателей комиссий Советов городских округов и 

муниципальных районов Краснодарского края, проходившем в Краснодарском 

региональном институте агробизнеса. Тема семинара-практикума «Деятельность 

представительного органа муниципального образования по осуществлению 

государственной социальной политики, направленной на защиту прав и интересов 

граждан». В ходе прохождения курсов депутаты проанализировали изменения 

законодательства в области образования, здравоохранения, социальной поддержки 

семьи, детей и молодежи. 

   Одним из ключевых вопросов стало обсуждение принятых изменений в закон "О 

социальной поддержке многодетных семей в Краснодарском крае", в котором вводится 

понятие "краевого материнского (семейного) капитала". Сразу же кубанские 

законодатели предусмотрели в краевом бюджете по 100 тысяч рублей на каждого 

рожденного (усыновленного) после 1 января 2011 года третьего или последующего 

ребенка. Эта сумма будет ежегодно индексироваться, с учетом инфляции. По аналогии 

с порядком получения федерального материнского капитала правом на краевую 

выплату можно воспользоваться один раз в жизни и эти средства могут пойти на 

улучшение жилищных условий, образование детей и на накопительную часть трудовой 

пенсии мамы или папы, в зависимости от того, кто стал получателем материнского 

капитала. Ведь его может получить и одинокий отец. Первые выплаты регионального 

материнского капитала начнутся в 2014 году, то есть когда детям исполнится три года.  



    Так же приняты изменения в вышеназванный закон, в соответствии с которыми с 

нынешних 2 тысяч 165 рублей до трех с половиной тысяч была увеличена ежегодная 

денежная выплата на каждого ребенка в многодетной семье, тоже индексируемая с 

учетом инфляции.  

   Внесены изменения в закон "Об обеспечении дополнительных гарантий по 

социальной поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, в 

Краснодарском крае" и рассмотрен в первом чтении законопроект "О единовременном 

денежном пособии гражданам, усыновившим (удочерившим) ребенка (детей) в 

Краснодарском крае". Эти документы предполагают дополнительные меры 

государственной поддержки названных в них категорий граждан. 

 

 

На приеме у депутата 

  

   К депутату Совета муниципального образования Темрюкский район Светлане 

Чмулевой обратились жители пос. Виноградный и ст. Вышестеблиевской 

Вышестеблиевского сельского поселения Темрюкского района с вопросами, 

касающимися повышения безопасности дорожного движения. На автомобильной 

дороге «поселок Стрелка – станица Старотитаровская – поселок Прогресс», 

являющейся дорогой регионального значения, в связи с быстро развивающимися 

портовыми объектами, возросла интенсивность движения легковых и грузовых 

транспортных средств. В станице Вышестеблиевской весь транзитный транспорт 

движется по центральной улице, где расположены все социально-значимые объекты, 

сто двадцать жилых домов, расположенных на расстоянии от трех до четырех метров 

от проезжей части. В целях обеспечения безопасности дорожного движения 

необходимо установить пешеходные ограждения на участках автодороги «поселок 

Стрелка – станица Старотитаровская – поселок Прогресс», а также обустроить 

пешеходный переход, расположенный в зоне МБОУ СОШ № 7 искусственными 

неровностями. 

   Обращения жителей Вышестеблиевского сельского поселения касаются вопросов 

благоустройства остановок в п. Виноградном и ст. Вышестеблиевской, расположенных 

вдоль трассы Старотитаровская – Прогресс (капитальный и косметический ремонт не 

проводится, уборка внутри остановок не осуществляется, отсутствует нормативное 

искусственное уличное освещение).  

   Поступают обращения граждан и по проблеме подтопления жилых домов западной 

части станицы Вышестеблиевской. В 2010 году после проливных дождей было 

подтоплено семь домов. В домовладениях и хозяйственных постройках вода достигала 

уровня более 40 см. Необходимо решить вопрос по обустройству ливневой системы для 

отвода паводковых вод через краевую дорогу «поселок Стрелка – станица 

Старотитаровская – поселок Прогресс» на подходе к станице. 

   Светлана Ивановна Чмулева обратилась за помощью в решении обозначенных 

проблем к депутату ЗСК И.Д. Конограевой. Руководителю управления автомобильных 



дорог Краснодарского края В.А. Жукову направленно письмо с просьбой рассмотреть 

указанные выше вопросы, поднятые в обращениях граждан и сообщить о возможности 

их решения. 

 

 

Детская площадка на радость малышам! 

 

 К депутату районного Совета С. Чмулевой обратились 

жители Вышестеблиевского сельского поселения с просьбой решить вопрос 

оборудования детских площадок в станице Вышестеблиевской и поселке Мирном. 

Работа по обустройству детских площадок было начата администрацией поселения и 

предпринимателями. Депутат привлекла краевые средства, на которые были закуплены 

игровые комплексы. Обновленные площадки уже облюбовали малыши, у них есть 

прекрасная возможность для общения и развития. На площадке собираются дети 

разных возрастов, учатся дружить и разрешать конфликты, соревнуются и добиваются 

первых личных побед, преодолевают поражения и ставят себе новые цели.    

Главное – бережно относиться к тому, что уже построено для детей. 

  

  

 

 



   

 

12, 13 ноября 2011 года Светлана Чмулева приняла участие в мероприятиях, 

посвященных празднованию 105-летия поселка Артющенко и 115-летия поселка 

Веселовка. Депутат поздравила жителей Новотаманского сельского поселения с 

праздником и вручила подарок коллективу Дома культуры поселка Веселовка.  

 

 

 
    

На встрече с молодежью 

 

 

   Молодежный досуговый центр Темрюкского городского поселения, директор О.С. 

Гусева, организовал встречу в формате круглого стола «Голосуй! Не комплексуй!» с 

участием студентов Кропоткинского юридического техникума и Ейского морского 

рыбопромышленного техникума – это были молодые избиратели и те, кому еще 

предстояло впервые прийти на избирательные участки. 

   О политической активности каждого молодого человека Тамани говорили за круглым 

столом. У студентов была возможность задать интересующие их вопросы.  

   К молодежи обратилась депутат муниципального образования Темрюкский район 

Светлана Чмулева, пожелав ребятам всегда быть в курсе происходящих в стране 

событий, отстаивать свою гражданскую позицию и не быть пассивными 

наблюдателями. Молодежь не должна оставаться в стороне от решений важных 

вопросов нашей жизни, именно от вас уже завтра будет зависеть будущее нашей 

Тамани, Кубани и России в целом.  



 

 

 Уважаемые жители Темрюкского района! 

  

 Поздравляю вас с Новым годом и Рождеством Христовым! 



  

   Этот замечательный праздник для каждого из нас всегда будет одним из самых 

любимых. Он радует общением с близкими людьми, дарит хорошее настроение и веру в 

то, что все задуманное непременно сбудется. Пусть Новый год подарит всем 

благополучие, исполнение заветной мечты, укрепит веру в будущее, а успех будет 

сопутствовать всем начинаниям всегда и во всем. Желаю вам крепкого здоровья, 

новых сил, счастья и радости! Пусть в новогоднюю ночь в ваших семьях прозвучат 

самые теплые и душевные пожелания и все они сбудутся!     

 


